
2020 年度 第６回 三燦会全体役員会・常任役員会 

2021年 2月 20日（土） ＠ZOOM 全体会 15時～ 

     常任会 全体会終了後～ 

出席者 ２年生１５名  １年生１９名 

 

I. 挨拶 

◆校長先生 

1月２２日に推薦入試、２月１０日に一般入試を行った。昨年同様、志願者がとても多く、予定して

いる９クラスを超えそうである。 

現在は緊急事態宣言により時短での登校をし、また ZOOMでの授業を予定している。 

2年生は、修学旅行中止となったので、春季特別授業後にトレジャーハンティングを行う予定である。 

1年生は、合唱コンクールの代わりにボディパーカッションとダンスを披露する。 

閉塞感からストレスをため込んでる生徒がいるようなので、こちらも暗中模索だがストレスを発散

できるようにしていきたい。 

鬱憤のはけ口が弱いほうへ向かわないように、変化があったらフォローしてくので家庭でも協力を

お願いしたい。 

◆教頭先生 

入試が終わり昨年同様、入学志願者がとても多かった。 

３年生は、入試に向き合い頑張っているところであり、早期受験で合格した生徒は学校へ登校し、卒

業祭の準備をしている。 

卒業文集を読んで気付いたのは、「努力」や「協力」という言葉を多くの生徒が使っていたことであ

る。どちらも「力」という言葉であり、力を使うのは大変なことだ。 

また「感謝」という言葉も多かった。生徒たちが、努力し、協力してきたからこそ力を尽くしてくれ

た人の存在に気付き、感謝の気持ちが生まれたことと思う。 

◆会長 

年度末との実感をしており、三燦会においても総会と新一年生の保護者への周知など、運営の在り方

を考えているところ。より良い運営を行っていけるよう、引き続きご協力をお願いいたします。 

 

II. 各部より報告・確認事項 

 本部 

＜運営＞ 

1. 卒業記念のクオカードの進捗については、現在カードデザインを本部、価格については会計

と検討中である。 

今後も進捗状況を常任ラインで共有していく。 

2. 学校入り口に設置している体温計の三脚を購入し、学校へ寄贈予定である。 

3. 新入生保護者へ三燦会役員募集お便り配布については、本部で草案を作成したので、教頭先

生に確認の上進めていく予定である。 

＜会計＞ 

1. コロナ感染防止のため、各申請書の押印の簡素化を 1月 9日.事務局平田先生に報告した。 

今期の交通費等精算方法は 

①各部長が各部で取りまとめ、Googleドライブに提出 

②会計は検算、確認 

③会長が確認した段階で承認とみなす 



④会計は押印して、事務局に提出 

⑤各役員は、会計からアナウンス後、事務局に精算金を取りに行く 

2. 金井先生へのご結婚祝を支出 

3. 交通費等申請書、予算書エクセルデータをエックスサーバー会計データに保存した。 

4. 1月 25日  交通費精算申請書を各部長より提出。 

1月 28日  会計 3名で zoomミーティング及び交通費検算作業。 

2月 1日   会長より交通費申請について承認後、 交通費精算書を事務局に提出。 

支払予定は、3月上旬である。    

5. 1月 30日 3年生、卒業式に先生への記念品 99,660円支出した。 

＜書記＞ 

1. 議事録保管場所の変更について 

議事録保管先を Xサーバーから Googleドライブへ変更（2020年度第５回議事録より） 

既に Xサーバーに保管済みの 2020年度分議事録も、ドライブに移行完了。 

2. 書記補充について 

１年生について部会にて副会長と書記の兼任を依頼中。 

 文化部 

＜講演会 G＞ 

1. 制服リサイクルご協力のお願いについて案内文作成 

＜イベント G＞ 

1. ２月６日に来年度のイベント内容の打ち合わせをし、来年度の活動として色々な職業の方

からの職業説明を東洋祭の時期に配信することとした。 

 広報部 

1. 第 5回全体会・常任役員会議事録を HPへ掲載 

2. 継続確認を２月２０日にドライブへ報告 

 学級部 

1. 1年生 8名のうち、5名が継続不可になり、卒業祝う会担当が、変更になる可能性あり。 

今月中に、部長副部長の決定を行う。 

2. 2年生の 2名が１月末で途中退会となった。 

 

III. 各部より審議・検討事項 

 本部 

＜運営＞ 

1. 各部の継続人員数について報告を行い（広報部は２月２０日に提出）４月以降に新２年生へ

の新規募集は行わないこととした。 

活動の際、人数不足により支障が出た場合は、新３年生や三燦会内で協力して行うこととし

た。 

2. 監査役２年生１名退任の報告・承認。 

 文化部 

＜講演会 G＞ 

1. 制服リサイクルについて 

例年通りの受付対応可否及び東洋祭が開催されない場合の代替案について審議。 

昨年同様制服リサイクルについて周知することが決定。案内文は３月初旬に配布予定。 

    ＜イベント G＞ 

1. 来年度の活動として、色々な職業の方からの職業説明を東洋祭の時期に配信することにつ

いての承認。 

 

IV. 予算確認 

来年度予算額を各部長に確認 

V. 次回日程 3月 13日 15時～＠ZOOM 


